
RESUMO DO PLENÁRIO – 10.09.2024 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O parlamentar denunciou que uma candidata à Prefeitura de Mãe do Rio foi vítima de 

violência no último domingo. Ela foi alvejada dentro de seu veículo. O parlamentar quer 

que a Secretaria de Segurança Pública do Estado faça uma investigação para identificar 

os responsáveis pelo crime.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

O deputado do republicano falou sobre o Setembro Amarelo. Ele participou esta semana 

de uma programação na Escola Estadual Visconde de Souza Franco para discutir o 

combate ao suicídio. Informou que além da SEDUC, o Disque 188, CVV e CAPS estão 

nesta luta. Informou que além de Mãe do Rio, Tailândia também foi vítima de violência 

política. Pede que os órgãos de segurança pública possam investigar essa situação por 

causa de disputas eleitorais entre os candidatos à prefeitura municipal. O Pará não pode 

se transformar em um cangaço.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O parlamentar informou que esteve na última sexta-feira em Irituia. Lá, os moradores 

denunciaram que estão extraindo barro próximo às margens do rio na comunidade de 

Santa Rosa. A retirada do barro começa 4 horas da madrugada e se encerra às 19 horas 

todos os dias. A população que denunciou caso disse que não dorme por causa do intenso 

barulho das caçambas. O petista solicitou (por meio de moção) que as secretarias de meio 

ambiente do Estado e da Prefeitura de Irituia, MPF tomem providências. 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Comemorou os 73 anos da FAEPA afirmando que ela tem contribuído para o 

desenvolvimento do Estado do Pará, principalmente com o trabalho dos produtores rurais 

dedicados à pecuária. Parabenizou os administradores pelo Dia do Administrador, 

comemorado em 9 de setembro. Disse que esses profissionais são importantes para 

administração do Pará. Por reconhecer o trabalho deles, vai realizar uma sessão solene 

este mês, às 10 horas, na ALEPA.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Prestou sua solidariedade à candidata de Mãe do Rio que sofreu um atentado durante suas 

atividades políticas. A parlamentar percebe que a violência política de gênero tem 

crescido a cada ano sobretudo em época de eleições. Boa parte dessa violência acontece 

em site. Solicita que a Secretaria de Segurança Pública investigue os casos de violência 

política no Pará. Disse que será realizada uma audiência pública em Santarém para 

discutir planos para combater as queimadas no Estado. Falou sobre a inauguração do 

Terminal Hidroviária em Aveiro, nesta segunda-feira pelo Governo do Estado.  



 

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Informou que o crescimento populacional permite o aumento de ligações elétrica 

clandestinas. Pede que a Equatorial faça a regularização do fornecimento de energia 

elétrica nas comunidades de Vila Conceição, São Bento, Jerusalém, Santa Rosa... em 

Irituia, onde vivem 400 famílias. 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Apresentou no Projeto de Lei que cria o Comitê Verde para controlar a queimada no 

Estado do Pará. As pessoas que farão parte do comitê deverão buscar soluções para 

combater a queimada. Solicitou que os deputados federais possam providenciar através 

de emenda parlamentar maquinário para atender às necessidades dos pequenos 

agricultores do Pará. Apresentou um projeto de lei em que protege as crianças vítimas de 

violência doméstica quando presenciam a mãe ou parentes serem violentados. 

DEPUTADO GUSTAVO SEFER (PSD) 

Parabenizou o Governo do Estado pelas obras que tem feito em todo o Estado. A intenção 

dessas medidas é oferecer qualidade de vida para o povo paraense com serviços de 

qualidade.  

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Denunciou os dois sequestros que aconteceram na Cidade Nova em Ananindeua. 

Informou que esses crimes são praticados pelo crime organizado. Lamentou os casos de 

violência política contra as mulheres nessas eleições municipais.  

DEPUTADO JOSUÉ PAIVA (REPUBLICANO) 

Parabenizou a população de Moju pela entrega da nova orla de São Miguel do Pracuúba. 

Esta obra vai valorizar mobilidade, a economia e o turismo de Muaná. Lamentou a 

violência que tem acontecido nas eleições municipais.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


